

Le Pape en Suède

Quelques moments clefs du voyage apostolique du Pape François en Suède : la déclaration conjointe à l'occasion de la commémoration commune catholique - luthérienne de la réforme et l'homélie de la Messe de la Toussaint.

08/11/2016

À l'occasion de la commémoration commune catholique - luthérienne de la réforme, le Pape François s'est rendu en Suède, du 31 octobre au 1er

novembre 2016. Après la déclaration conjointe prononcée le 31 octobre, le Pape a célébré la Messe de la Toussaint à Malmö, invitant à suivre le chemin des Béatitudes, comme chemin de sainteté adressé à tous, dans la recherche de l'unité.

texte de l'homélie de la Toussaint

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/le-pape-en-suede/> (11/02/2026)